

みなさん、おはようございます。

6月がスタートしました。梅雨に入り、雨が降ることが増えてきました。

先週の6月2日金曜日、台風2号の影響で10時33分に豊中市に大雨警報が発令されました。みなさんが登校してから警報が発令されることは、今まであまり経験していないことです。ちょうど2日前に地区児童会の訓練をしたばかりでしたので、実際に地区児童会を運用し、集団下校を行うことになりましたが、訓練と違う点がありました。

放課後子どもクラブ(たけのこ学級)に行くのか、集団下校で帰るのか、という点において変更がたくさんあり、確認に時間がかかって、予定していた下校時間が遅くなってしまいました。みなさんは教室で長い時間待つことになり大変だったと思います。けれど、うれしい点もありました。6年生の地区長の人たちが、「何かしなければいけないことはありますか?」「ファイルを持っていくタイミングは、放送で移動し始めたときがいいと思います。」などと積極的に動いてくれたことです。これからも高学年の人が、低学年・中学年の人と一緒に、行動することがあると思います。下の学年を気づかい、お手本となるよう行動してくれると期待しています。

次に、今日から4週間皆さんと一緒に勉強する教育実習生を紹介します。

〇〇さんです。では、一言お願いします。

以上で、校長先生からのお話を終わります。

2023.6.5

ほごしゃ かた しんばい もう わけ ひじょうへんさいじ  
保護者の方にご心配をおかけして申し訳ありませんでした。非常変災時にこういった  
じたい お きょうくん とよなかしきょういくいんかいまな そだ か れんけい ふか  
事態が起こるということを教訓に、豊中市教育委員会学び育ち課と連携を深め、  
かいぜんてん けんどう  
改善点を検討します。